

La Moisson Maskoutaine

## LA VILLE DE SAINT-HYACINTHE REÇOIT LE PRIX RECONNAISSANCE 2025

Pour diffusion immédiate

**Saint-Hyacinthe, le 28 avril 2025** – La Ville de Saint-Hyacinthe est fière d’annoncer qu’elle a reçu le Prix reconnaissance 2025 dans la catégorie Partenaire financier de l’organisme La Moisson Maskoutaine. Ce prix a été remis à l’occasion de l’assemblée générale annuelle de l’organisme, tenue le 22 avril dernier.

C’est avec beaucoup de fierté que madame Marie-Claude Lapointe, directrice du Service des loisirs, a accepté cette distinction au nom de la Ville. Cette reconnaissance souligne l’ensemble des actions mises en œuvre par la Ville pour soutenir La Moisson Maskoutaine, un organisme essentiel pour la communauté maskoutaine.

Depuis plusieurs années, la Ville de Saint-Hyacinthe appuie La Moisson Maskoutaine tant par son engagement financier que par l’implication active de ses employés, notamment à travers des collectes de denrées destinées à la confection de paniers de Noël pour les familles dans le besoin. Son appui constant contribue directement à la mission quotidienne de l’organisme ainsi qu’à la réalisation d’activités importantes comme la distribution des paniers de Noël et la Journée du Cœur au ventre.

La Ville profite de l’occasion pour rappeler l’importance du rôle joué par La Moisson Maskoutaine sur son territoire. L’organisme mène notamment des initiatives majeures telles que Le Grand Partage Maskoutain, une campagne annuelle qui, depuis 21 ans, permet de recueillir des fonds et des denrées pour soutenir les personnes en situation de précarité alimentaire, sans oublier La Guignolée, un événement bien ancré dans la tradition locale.

Par cet honneur, la Ville de Saint-Hyacinthe réaffirme son engagement à soutenir les organismes communautaires qui œuvrent chaque jour à améliorer la qualité de vie de tous ses citoyens.



Sur la photo, de gauche à droite : madame Caroline Richard, Directrice générale de La Moisson Maskoutaine, Madame Marie-Claude Lapointe, directrice du Service des loisirs de la Ville de Saint-Hyacinthe, monsieur Pierre Vincent, président du conseil d’administration de La Moisson Maskoutaine

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne  
450 778.8300